

# ZONE

## Kalapas Pasir Putih Instruksikan Jajaran Pengamanan Lakukan Inovasi Kontrol Keliling Lingkungan Lapas

**ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.ZONE.CO.ID**

Oct 29, 2022 - 19:27



*Kegiatan kontrol keliling oleh Regu Pengamanan Lapas Pasir Putih Nusakambangan*

Cilacap - Kalapas Pasir Putih Instruksikan Jajaran Pengamanan Lakukan Inovasi Kontrol Keliling Lapas untuk pengawasan deteksi dini terhadap kemungkinan terjadinya hal - hal yang tidak diinginkan. Kegiatan ini didampingi oleh Pengawas Umum beserta regu pengamanan, Tim Tanggap Darurat yang sedang melaksanakan tugas pada waktu yang telah ditentukan guna mewujudkan situasi Lapas yang aman. Kegiatan dimulai dari Sore Hari ini dengan melakukan pengecekan jaringan listrik, air dan lingkungan Lapas. Sabtu(29/10/2022)

Kegiatan kontrol keliling dimulai dari sore Hari ini, dengan melakukan pengecekan jaringan listrik, air, Jaringan CCTV dan kontrol selasar atas Blok. Kegiatan ini terus dilakukan dan ditingkatkan ditambah dengan adanya papan jadwal piket bencana alam seperti banjir, kebakaran, gempa bumi dan masih ditambah fasilitas perlengkapan P3K pada tiap pos pada masing - masing Blok dan portir. Perlengkapan P3K ini adalah bentuk implementasi dari Aktualisasi CPNS 2021.

"Walaupun sudah terpasang banyak CCTV namun pengawasan secara langsung sangat perlu dilakukan. Kegiatan ini akan menumbuhkan rasa tanggung jawab dan mawas diri serta selalu waspada setiap saat" Ungkap Fajar Nur Cahyono

Piket Pengawas Umum yang bertugas Hari ini di Lapas Pasir Putih, Aj menyampaikan kepada jajaran pengamanan dan Tim Tanggap Darurat, selama kepemimpinan Kalapas Pasir Putih, Bapak Fajar Nur Cahyono Kami semakin giat dan kompak dalam melaksanakan Trolling secara kontinue bersama akan memupuk jiwa kompak, tanggap dan meningkatkan kewaspadaan setiap saat.

Masih ada lagi Inovasi yang dilakukan oleh kepemimpinan Fajar Nur Cahyono yaitu COBRA atau Control Branggang dan Bangunan Lapas secara bersama - sama sesuai jadwal yang telah ditentukan pada Hari Selasa dan jumat pagi menjelang siang.

Area depan Lapas juga tidak luput dari target Kontrol keliling atau lebih sering disebut Trolling. Beberapa petugas membawa alat senter memastikan kondisi area depan dan gerbang Lapas dalam keadaan aman. /gus aj